
10月分月次報告書 

(8/7-フィリピン留学を開始し約 2ヶ月が経過したので今回は 9月中の内容を

ご報告いたします。) 

  

成果報告 

・ミニチーム開発 

→2ヶ月目は php と Laravelを学び、そのアウトプットとしてミニチーム開発

にてオリジナル to doアプリをチームメンバーと開発しました。 

バックエンドの実装はもちろんのこと、データベースの作成や git hubを使用

したチーム開発全て初めて経験することだったので多少のしんどさはあったも

のの毎日時間がある限りコードと向き合いました。 

最終発表ではエンジニア講師、そしてフィリピンエンジニア陣からお褒めの言

葉をいただきました。 

  

・起業家との交流 

スクール関係者のツテを利用して、セブ島で活躍する実業家のアドウェイズの

坂川さんという方との会食の機会がありました。どういった大学時代を過ご

し、どういうマインドでセブに来て今の仕事をしているのかをお伺いしまし

た。短時間ではありましたが、この会食を通してモチベーションが上がり自分

にとっていい刺激となりました。 

また、たまたま日本に来ていた日本人起業家の方にメッセージを送ったところ

会っていただけるとのことで、先日その方とお会いしてきました。 

その方はコロナ禍をきっかけに仕事を辞めて地方創生を掲げ起業した方で、そ

の時はたまたまセブにきており会食が実現しました。 

タイミングよくお会いできお話も伺いできさらにセブで活躍する起業家の方も

紹介していただけたので勇気を出して連絡してみてよかったと思いました。 

  

・ホームステイ 

Davaoにいるフィリピン人の友人のお宅にホームステイする機会がありまし

た。 

フィリピンの現地の方々の暮らしを実際に体験することでもっとフィリピンに

興味が湧きましたし、なかなかフィリピンでホームステイできる機会はないの

でとてもいい経験になりました。また機会があれば友人宅にお伺いしたいで

す。 

  

・ブログでの発信活動 



エヴァンジェリスト活動として留学中の様子を noteで発信するためにブログ

を毎日書いています。SNSで宣伝したくさんの人に読んでいただいておりま

す。 

  

・病院見学日程交渉成功 

先月より連絡をとっていた病院で一日インターンさせていただけることになり

ました。メールが返ってこないことが多々あったのですが、粘り強く連絡をと

り続けてよかったです。 

  

課題 

・同じ学校の留学生との温度差や価値観の違いに少しイライラすることが多く

自身のパーソナリティの未熟さを痛感することが多かったです。普段いるよう

な環境とは異なり思い通りに計画が進まないことが続くとイライラしてしまう

ことも多々ありますが、年齢も性別もバックグラウンドもモチベーションレベ

ルもエデュケーションレベルも全く違う人達とコミュニケーションを取る中で

スムーズにいく方が少ないと思うので、そこはもう割り切って大人な対応がで

きるように努力したいと思います。 

  

フィリピンでの生活も残り 1ヶ月なのでラスト 10月も気合を入れて留学を頑

張っていきたいと思います。 

 


